

NOUVEAUX INSIGNES DANS LES FORCES ARMÉES

Les médecins, juristes, aumôniers et dentistes rattachés aux Forces armées canadiennes ont maintenant le droit de porter des insignes à la casquette et au revers.

Les médecins porteront un insigne de forme ovale sur lequel des feuilles d'érable dorées entourent le bâton d'Esculape auquel s'enlace le serpent, le tout surmonté de la couronne royale. Le bâton d'Esculape signifie le pouvoir de guérison.



L'insigne des juristes contient l'épée émoussée de la Grâce et la couronne royale de St-Édouard au-dessus de l'inscription *Fiat Justitia* (que justice soit faite).

Les aumôniers porteront un ovale violet à l'intérieur d'une couronne de feuilles d'érables et la croix latine surmontée de la couronne royale. La croix latine symbolise le christianisme.

L'insigne des dentistes comprend le delta grec, qui symbolise l'art dentaire, le bâton d'Esculape et l'épée du "croisé", emblème de la guérison et de l'aspect militaire des services dentaires.

Ces nouveaux insignes, destinés à être portés sur un nouvel uniforme vert, sortiront dans le courant de l'année.

TAUX BANCAIRE RÉDUIT

Le Gouverneur de la Banque du Canada, M. Louis Rasminsky, a annoncé que le taux d'escompte de la Banque a été réduit à 7.5 pour cent, à partir du 12 mai. Il a précisé que cette décision rapprochait davantage le taux d'escompte du niveau actuel des taux d'intérêt à court terme sur le marché.

Le Gouverneur a déclaré aussi que concurremment à la déclaration du ministre des Finances relative à une nouvelle émission de 250 millions de dollars de bons du Trésor, la Banque du Canada annonçait une augmentation du coefficient de réserves secondaires minimales des banques à charte,

qui passe de 8 pour cent à 9 pour cent de leur passif-dépôts. Cette mesure aura pour effet d'immobiliser des réserves secondaires d'un montant approximativement égal à celui de la nouvelle émission de bons du Trésor. En vertu de la Loi sur la Banque du Canada, cette augmentation entrera en vigueur en juillet.

Le Gouverneur a ajouté que la modification du coefficient de réserves secondaires minimales a pour but d'assurer que le financement, par le Gouvernement, des augmentations récentes de réserves officielles de liquidités internationales n'accroîtra pas le surplus de liquidités dont disposent les banques à charte.

RETROUVAILLES

Les officiers et matelots de la Marine militaire qui ont servi à bord du navire *Ouganda* durant la Seconde Guerre mondiale ont été invités à participer à des "retrouvailles" à Toronto au mois d'août.

M. J.W. Essex, de Petersburg (Ontario), est le coordonnateur de la publicité et de l'information en vue de cette réunion. Il était radariste à bord de l'*Ouganda*.

Cette réunion, la première depuis la guerre pour les hommes qui ont servi sur l'*Ouganda*, marquera le retour du navire au Canada, il y a 25 ans, après la campagne du Pacifique.

Obtenu de la Marine royale en octobre 1944, l'*Ouganda*, croiseur de 10,000 tonnes de la classe County, a participé aux combats contre les Japonais aux côtés de la flotte britannique et de celle des États-Unis dans le Pacifique.

Parmi les "anciens" de l'*Ouganda* se trouvent le contre-amiral Landymore, retraité de la Marine royale du Canada, M. Stuart Keat, éditeur du journal *The Sun*, de Vancouver, et M. John Robarts, premier ministre de l'Ontario.

LA CRIMINALITÉ

Au Canada, le taux d'infractions pour 100,000 habitants, âgés de 7 ans et plus, a atteint en 1969 8,085.0 contre 7,498.8 en 1968.

Aux termes du Code criminel, les infractions contre la personne ont augmenté de 6.2% et celles contre la propriété, de 8.8%. Dans le secteur des infractions contre la personne, ce sont les voies de fait (sauf les attentats à la pudeur) et les vols qui ont augmenté le plus. Dans le secteur des infractions contre la propriété, l'augmentation a été presque générale.

Le taux des mises en accusation d'adultes a augmenté de 1.9%, mais celui des mises en accusation de jeunes a diminué de 8.3%

En 1969, le nombre de véhicules automobiles volés s'est élevé à 58,861, soit 16.4% de plus qu'en 1968 (50,566). On a retrouvé 90.2% de ces véhicules, soit 2.8% de moins qu'en 1968.